



Université
franco-allemande
Deutsch-Französische
Hochschule



UNIVERSITÄT
DES
SAARLANDES

FÈVRE Eric | Doctorat | avril 2023

Vergleichung des Staats - und des Regierungschefs sowie ihres gegenseitigen Verhältnisses im deutschen und französischen Verfassungsrecht

Die deutsche und die französische Verfassung besitzen eine beträchtliche Flexibilität, was das Staatsoberhaupt und somit auch was den Regierungschef betrifft. In vielerlei Hinsicht erleben oder können beide Länder sehr ähnliche Situationen erleben. Es ermöglicht dem amtierenden Staatsoberhaupt, einen sehr unterschiedlichen Einfluss auf die Führung des Landes auszuüben, abhängig von seiner Wahl und der Art, wie seine Partei sich or